

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les écoliers villenavais sensibilisés à la sécurité routière

La police municipale de Villenave d'Ornon est intervenue dans les différentes écoles primaires du territoire pour sensibiliser les enfants à la sécurité routière.

Dès le plus jeune âge, l'éducation à la sécurité routière permet aux enfants l'acquisition progressive des règles essentielles de sécurité et du code de la route. Dans le cadre de ses missions, la police municipale de Villenave d'Ornon a mené une campagne d'apprentissage et de sensibilisation dans les écoles primaires villenavaises, du 24 avril au 30 mai dernier.

Menée par deux gardiens-brigadiers confirmés, cette campagne s'est déroulée dans les 8 écoles primaires du territoire, à savoir Jules-Michelet, Jean-Moulin, Jean-Jaurès, Joliot-Curie, Léon-Blum, Jules-Ferry, Jean-Macé et Jules-Vernes. 11 classes de CM2 et 6 classes de CM1/CM2 étaient concernées, soit environ 466 élèves qui ont pu assister à des séances de sensibilisation et participer à des situations de mise en pratique à l'école. Ils ont ainsi pu valider l'acquisition de règles et comportements liés à l'usage de la rue et de la route, avec la remise finale d'une attestation de première éducation à la route (APER).

Suivez-nous sur villenedornon.fr / Facebook @mairievillenedornon